

# BERITA TERBARU

## Semangat Warga Kahuman Saat Pra TMMD Sengkuyung Kodim Klaten

Budyanta - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

May 9, 2023 - 13:54



*Semangat Warga Kahuman Saat Pra TMMD Sengkuyung Kodim Klaten*

KLATEN – Betonisasi jalan sepanjang 674 m lebar 3 m tinggi 15 cm dan Pembangunan Talud Jalan sepanjang 250 meter Lebar 50 cm Tinggi 1 meter di lokasi Pra TMMD Sengkuyung Tahap I [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim 0723/Klaten) yang berada di Desa Kahuman Kec. Ngawen Kabupaten Klaten. (9/5/2023)

Warga Kahuman yang ikut membantu pelaksanaan Pra TMMD Sengkuyung Tahap I [Kodim 0723/Klaten](#) dengan terus mengangkut material untuk disusun pada permukaan badan jalan yang akan dipadatkan dengan bantuan gerobak roda satu (Angkong).

Warga yang ikut membantu pun seperti tak mau kalah semangat dengan personel Satgas Pra TMMD Sengkuyung Tahap I [Kodim 0723/Klaten](#) yang merupakan Prajurit terlatih.

"Tentara saja bisa, kami juga pasti bisa,"ucap Sukijan (54) warga Kahuman yang ikut melangsir material dengan menggunakan Angkong, dirinya juga mengaku pekerjaan ini mereka lakukan dengan tulus dan ikhlas untuk membantu personel Kodim 0723 Klaten.

Sukijan semakin semangat mempercepat pekerjaan ini agar bisa secepatnya menggunakan jalan ini. Karena, setelah nantinya selesai semua, apalagi nantinya makin diperkeras, tentunya warga senang dan harus ikut membantu pengerjaan bersama TNI.

Komandan Koramil 08 Ngawen Kapten Inf Eka Admaja menerangkan, pengerjaan pembangunan di Desa Kahuman ini masih dalam tahap Pra TMMD sedangkan TMMD tersebut sedianya akan dibuka Rabu (10/5) dengan sasaran fisik dan non fisik.

"Sasaran fisik berupa betonisasi jalan sepanjang 674 meter lebar 3 meter tinggi 15 cm dan pembangunan Talud Jalan sepanjang 250 meter Lebar 50 cm Tinggi 1 meter, selain itu juga ada sasaran non fisik," kata Komandan Koramil 08 Ngawen.

Sasaran fisik dikerjakan oleh TNI Kodim 0723 Klaten, Polri dari Polsek Ngawen, Teknisi, Aparat Desa Masyarakat Desa Kahuman Kec Ngawen Kabupaten Klaten. (Red)